

# ひまわり 2月



## 三年生に向けてまとめの時期です

ついこの間、新年を迎えたと思ったら早くも2月です。インフルエンザや風邪のため、学校を休んだり、早退したりする子どもが大勢います。学校では、休み時間の後や食事には手洗いやうがいをしっかりさせたり、教室の換気をしたりするなどしています。家庭でも、外出後や食事前には手洗いやうがいをする、睡眠や栄養をたっぷり取る、人混みを避ける、マスクを着用するなど、予防に心がけてください。

2年生も残すところ、2カ月となりました。学習や当番、係の活動など、こちらから声をかけなくても意欲的に頑張っている様子が見られるようになりました。子どもたちの中にも、3年生になる心構えが少しずつ生まれてきているようです。3年生に向かって、一步一步成長するように、学習面、生活面ともにしっかりとまとめをしていきたいと思ひます。ご協力、よろしくお願ひいたします。

## 2月行事予定

1日(水)	口座振替日 ロングタイム	16日(木)	学習参観・懇談会
2日(木)	子ども安全感謝の集い	17日(金)	委員会のため6限なし
3日(金)	全校ボランティア 委員会のため6限なし	19日(日)	うち読書
8日(水)	ロングタイム	22日(水)	ロングタイム 計算チャレンジテスト
9日(木)	読み聞かせ(尾崎さん)	23日(木)	漢字チャレンジテスト 読み聞かせ(橋本さん)
10日(金)	集団登校反省会 半日体験入学のため給食後 放課(1時下校)	24日(金)	6限あり、教室ワックスがけ
11日(土)	建国記念の日、県書初大会	29日(水)	ロングタイム
13日(月)	今日だけチェンジランチ		
15日(水)	ロングタイム		



## 縄跳び練習

インフルエンザや風邪が流行する前には、朝練習や体育の時間に、縄跳びの練習をしました。また、4年生とペアになり、跳び方のコツを教わりました。1年生のころからみると、とても上達していることに驚きました。

縄跳び大会は、子どもたちの健康状態を見て行きます。ご家庭でも、励ましの声をかけていただきますようお願ひします。



## お 願 い



### ◎ リコーダー(ソプラノ笛)の購入について

3年生から、音楽科でリコーダーを使った学習が始まります。そこで、名前入りのものを学校で注文したいと思います。

希望される方は、集金袋が配られたら、代金1650円を入れて10日(金)までおつりのないように持たせてください。よろしくお願ひします。

### ◎ 習字道具の注文について

書写の時間に、毛筆習字を3年生から行います。16日(木)の学習参観の折に、廊下に習字道具の見本を展示しておきますので、ご覧ください。必要な方は、20日(月)まで注文してください。

### ◎ 小さいときのこと、いっぱい教えてあげて!

生活科で、「大きくなった、ぼく・わたし」の学習を進めています。子どもたちは、家の人に聞いてきた「名前の由来」や「赤ちゃんの頃」の自分の様子を嬉しそうに話していました。

そして、今の自分や友達との違いや共通点にも目を向けるようになりました。この後、「保育園・幼稚園に入る前の頃」「保育園・幼稚園の頃」「小学1年生の頃」のことを調べていく予定です。思い出の写真や品物を手がかりにしなが、自分の成長の様子を調べていきます。アルバムをめくりながら、当時のことを親子で振り返っていただけるとありがたいです。

(※それぞれの時期の思い出の写真を一枚ずつ準備してください。大切な写真については、コピーした物でもよいです。)



## 「言葉タイム」に書いた作文や日記から

- ・ わたしのお世話になった人は、登校班の班長です。1年生の時にカッパを着させてくれたからです。それに、楽しい話をしてくれたからです。
- ・ ぼくがお世話になった人は、十字路に立っている人です。横断歩道を渡るときに、車が来ても止めてくれて、安全なのでうれしいです。これからも、ずっとやってほしいです。
- ・ わたしは、Sさんに親切にしてもらったと思います。どうしてかという、相談したらすぐに考えてくれるし、誘ってくれるからです。わたしも、Sさんに親切にしたいです。
- ・ ぼくがお世話になっている人は、お父さんです。わけは、いつもお父さんに、「お父さんの布団で寝ていい」と聞くと、「いいよ」と言ってくれるからです。お父さんに、「ありがとう」と言いたいです。
- ・ わたしが、お世話になっているのは、お母さんとお父さんです。お母さんは、いつもご飯を作ったり、洗濯物を洗ったりしてくれます。お父さんは、いつも仕事をがんばっています。今度は、わたしが、お父さんやお母さんの役に立つことをしたいです。
- ・ 今日、白菜と油揚げを切りました。白菜はうすいので、切りやすかったです。油揚げは、切りにくかったです。でも、がんばりました。がんばったら、上手に切れました。うれしかったです。
- ・ 今日、毛糸で鎖編みをしました。大変でした。茶色で作りました。最後に編んだところに毛糸がついているから、引っ張ってみました。しゅるしゅるとほどけていきました。これは、エコだと思いました。